

Tal vez el momento inicial no son capaces de alcanzar la erección, su mente se ejecutará directamente a la impotencia y lo que debe hacer en cuanto a la situación. La disfunción eréctil, que también se conoce como la impotencia masculina es descrito como el fracaso de un hombre para lograr y mantener una erección suficiente para disfrutar de la plena satisfacción de las relaciones sexuales con sus compañeros. bienestar y funciones sexuales son requisitos esenciales de la superioridad de la vida. A medida que los hombres envejecen, las condiciones como la impotencia son cada vez más extendido entre las personas de edad. Debido al hecho de que este tema se habla ampliamente en los medios de comunicación, hombres y mujeres de todas

las edades están intentando métodos como una forma de mejorar sus asuntos y encontrarse con el cumplimiento de la vida sexual.

Cuando una persona en busca de un tratamiento para curar su disfunción eréctil, la primera cosa que por lo general vienen a su cerebro es píldoras. Pastillas tienen la capacidad de tratar a todas las cosas que cualquier cosas y debido a que muchos de nosotros dependen de pastillas para hacer la magia. Permítanme hablar de los tratamientos de pastillas que tienen la capacidad para solucionar este problema.

A. Las píldoras, suplementos, cremas, aceites, los parches hechos usando hierbas Preludio estudio hecho en algunos suplementos de hierbas como el ginseng, la DHEA, propionil-L-carnite indican que

tienen el poder para tratar la disfunción eréctil en los hombres. Pero también le interesa saber que no hay exámenes clínicos fiables que han sido llevados a cabo para probar la eficacia o la seguridad de estos suplementos en el tratamiento de la impotencia masculina.

Además, no es un medicamento bien conocido hecho el uso de hierbas que se hace referencia como la yohimbina. Se promueve como un estimulante sexual. La hierba se sabe que es perjudicial para el cuerpo del tomador si se toma una sobredosis de ella. Los efectos secundarios que debe esperar para llegar desde su admisión incluyen la ruptura del corazón y aumento inesperado en la tasa de la presión arterial resultante de la presión arterial alta.

B. medicamentos hechos por el hombre como Viagra, Cialis y Levitra.

Los medicamentos populares que la mayoría de los varones utilizan como tratamiento para la impotencia son Viagra, Cialis y Levitra, todos ellos funcionan de una manera similar. Su nombre químico es conocida como inhibidores de la fosfodiesterasa. Se puede acentuar el efecto del óxido nítrico. El óxido nítrico es una forma de potenciador de producto químico que calma los músculos sosos en su pene. Esto aumentará la cantidad de la sangre en el pene y en cambio usted tendrá una erección durante el proceso de estimulación sexual

No se sabe que le dará una erección de una manera automática.; sino que permiten que ocurra una erección cuando se ha sometido

a estimulación psicológica y física. Algunos chicos se encuentran con la mejora en su capacidad eréctil cuando están a través de la ingesta de estos medicamentos, independientemente de las cosas que dieron lugar a su disfunción eréctil. Por otra parte, las pastillas varían. Se diferencian en la dosis, la duración del resultado y los efectos adversos potenciales. Por ejemplo, el tipo de fármaco que es más adecuada para su sistema aún se desconoce. No hay ninguna investigación que ha comparado estos tres fármacos. Usted debe esperar efectos adversos, tales como insuficiencia cardíaca y la presión arterial alta por el uso de estos medicamentos.

[Source](#) by [Ositadima Modozie](#)